Club de Atletismo 2007 1112

MEMBRILLIA

www.camembrilla.tk

Folleto Informativo nº 1

Editorial

El C.A. Membrilla ha sufrido un crecimiento exponencial desde que, hace unos años, se refundara uniendo su actividad a nuevos valores, valores educativos y normas de comportamiento que forman, además de atletas y deportistas con nivel, personas educadas y adecuadas a su tiempo, con unos valores sociales bien arraigados y con una visión del mundo basada en el deporte y en los beneficios de éste.

Nuestro club, a través de una serie de valores morales, trata de crear personas trabajadoras, saludables, implicadas en sus ideas. Para ello se establecen una serie de líneas maestras que guían nuestra actividad y que están por encima del éxito deportivo, dotando de especial valor al éxito educativo y moral.

Todo esto se ha conseguido gracias a la dedicación y la implicación de todos los componentes del club, que han visto recompensada su labor con resultados en todos los ámbitos en los que se orienta su trabajo, ya que se han formado personas con una base moral y social importante y además, estas personas se han convertido, siguiendo una línea consecuente con el juego limpio y el esfuerzo que orientan la personalidad del C.A. Membrilla.

Aplausos y Fanfarrias

Aplausos> para nuestros patrocinadores, Óptica del Carmen que cumple cuatro temporadas apoyando nuestro proyecto, y Construcciones Ismalid que cumple con la tercera temporada.

Fanfarrias> para todos los que no cuidan las instalaciones deportivas con comportamientos inadecuados.

Aplausos> para el ayuntamiento de Membrilla, por su colaboración.

Fanfarrias> para la concentración de motos que hubo en el recinto ferial, que estropeo nuestro circuito de entrenamiento.

Aplausos> para el entrenador Juan Cano, por ser el pilar donde se sustentan los éxitos conseguidos esta temporada.



Aplausos> para Alfonso Bellón, José Jiménez y Manuel Jiménez por haber disputado la prueba reina del atletismo (La Maratón)

Fanfarrias>para el ayuntamiento de Manzanares por cobrarnos por pasar a entrenar en las pistas de atletismo.

Aplausos> para todos los populares que han debutado en alguna carrera, por dar ese paso adelante.

Aplausos> para todos los padres que colaboran con nuestro club desinteresadamente.

Aplausos> para Mª José Cano y Víctor Rodríguez que fueron nombrados mejor deportista femenino y masculino en la II gala del deporte en Membrilla.

Aplausos> para todos los atletas que año tras año hacen que nuestro club sea más grande.

Aplausos> para nuestro renovado presidente Juan Cano y su junta directiva.

Fanfarrias> para las instituciones públicas que tienen las instalaciones, dedicadas al atletismo en un segundo plano.

Aplausos> para los podios conseguidos por nuestras populares Mª. Teresa Ballesteros, Ascensión Cano, Ángeles Lozano.







Campo a Traves

Resumir en unas líneas, lo que han sido cinco largos meses de competición en campo a través parece difícil, y más cuando el C.A. Membrilla se consolidado como la mejor cantera de la región, con la totalidad de sus atletas procedentes de nuestra población.

La temporada se puede resumir por momentos casi todos ellos felices como aquel 1 de febrero en Carrión de Calatrava donde se disputó el provincial de campo a través y los nuestros se alzaron con la victoria en todas las categorías, comenzando por los más pequeños (que son nuestro gran futuro) y terminando por los mayores (que son nuestro gran presente).

Con este aval se desplazaron al regional una semana después y allí tres equipos y cuatro atletas consiguieron la clasificación para los campeonatos de España. El primero en disputarse sería el individual en Linares (Jaén) donde, Cristian Rodero, Ismael Quiñones e Isabel Márquez formaban parte del equipo de la selección de Castilla la Mancha, y en la que Isabel Márquez junto con su equipo cadete femenino se proclamaba Campeona de España por autonomías.

El siguiente paso era acudir al campeonato de España por clubes en Cáceres y allí nuestro club acudía con sus tres equipos clasificados, los dos cadetes masculino y femenino y el equipo Juvenil femenino. Consiguiendo hacer historia por partida doble, en primer lugar el equipo cadete masculino conseguía una histórica sexta posición de España.

Y en segundo lugar y más importante la medalla de bronce conseguida por Isabel Márquez y su entrenador Juan Cano (1ª medalla del club en un campeonato de España), y es que esta chica estaba 3 meses imbatida ganando entre otros el prestigioso cross del Elgoibar, en el país Vasco.

El cuarto atleta en participar en un campeonato de España de forma individual fue nuestra promesa Mª José Cano, atleta que nunca nos falla, ya que año tras año la tenemos entre las mejores de España.

Otros triunfos prestigiosos fueron los ganados por Ismael Quiñones en Itálica (el 2º cross más prestigioso del mundo) y el cross internacional de Soria. Mas momentos felices los resumimos con números que son los que mejor hablan:

Se han asistido a 34 competiciones desde carácter provincial, hasta internacional, donde se han conseguido 4 títulos regionales, 5 subcampeonatos y tres terceros, en provinciales 9 campeones, 4 subcampeones y un tercero. En cross de nivel internacional se han hecho 11 podios, en cross de carácter nacional, 17 podios y de carácter regional 47 podios.







Alegrías y títulos en pista cubierta y marcha

La pista cubierta en CLM pasa, casi desapercibida sin apenas pruebas, ni oportunidades para lucirse los atletas, pero al menos existe campeonato regional. Y en este gran triunfo y titulo regional para José Antonio Quiñones y Joaquina Contreras en lanzamiento de peso, y una más que meritoria 3ª posición para el junior Alejandro Briones que solo sucumbió ante 2 atletas Olímpicos y por consiguiente en otro nivel. Menos suerte corrieron nuestros velocistas porque al ser la prueba absoluta tenían pocas posibilidades aun así el Juvenil José Manuel López Reina hizo una buena marca de 7,50" en los 60 M.I. y José Ramón Fernández gano su serie clasificatoria con 7,80. Destacar la marca de Ismael Quiñones en 3000 m.I. donde paro el crono en 9'24" lo que le valió para acudir al campeonato de España cadete de pista cubierta con la segunda mejor marca española.

En la marcha, la prueba atlética que menos practicantes tiene por su dureza, El club atletismo Membrilla se ha convertido en una potencia a nivel regional. Así tenemos a Laura Jiménez que se proclamaba por tercer año consecutivo campeona regional y acudía al campeonato de España de su especialidad quedando en una magnifica séptima posición, Jorge Jiménez se proclamaba a su vez subcampeón regional cadete se quedo sin poder disputar el campeonato de España por falta de equipo. Y por último Mª Teresa de la Cruz que acudió al campeonato de España consiguiendo la decimosexta posición en categoría cadete, del campeonato, siendo la primera castellano manchega en cruzar la línea de meta.





Actos organizados por nuestro club

Podemos decir que un club también se mide por los actos que es capaz de organizar y en este apartado el C.A. Membrilla se encuentra en un destacado lugar.

Así los actos organizados en la temporada invernal destacamos:

La asamblea general de socios que contó con la presencia de más de un centenar de personas, lo que muestra la implicación de nuestros asociados con la causa del club, además este año era año de elecciones, y se renovaron todos los cargos de la junta directiva para empezar con un nuevo impulso y nuevas ilusiones, y en la que fue elegido presidente Juan Cano López-Fraile.

Y la II Gala del club atletismo Membrilla, donde se reconocieron a los atletas más destacados de la temporada pasada, tanto por sus éxitos deportivos como por su dedicación y entrega por el deporte, pero además fue una edición especial, ya que contamos con la presencia de un atleta internacional, Juan Manuel Molina Morote atleta que ha sido dos veces olímpico y medalla de bronce en unos campeonatos del Mundo, en una modalidad dificilísima como es la marcha. Y en la que nuestro club nombro su primer socio de honor, distinción que fue a parar a manos de nuestro invitado.

XXXV edición de la S. Silvestre, Sin duda alguna el evento deportivo más importante que se celebra en nuestra localidad, donde la presencia de atletas de toda España hacen de esta carrera la más prestigiosa de nuestra región. En este acto nuestro club se vuelca al máximo para año tras año mejorar las condiciones de la



carrera de los atletas participantes y por supuesto hacer a nuestro numeroso publico un acto entrañable y entretenido. Este año donde se homenajeaba a nuestro vecino Deogracias Villalta Duro por las tres medallas conseguidas en el campeonato del mundo de veteranos, no quisimos pasar la ocasión para obsequiar a todos los participantes con una bolsa del corredor e igualar los premios económicos femeninos con los masculinos lo que supuso un gran esfuerzo presupuestario, que sin duda mereció la pena.

El cross local, con una gran implicación de todos los padres y chicos de nuestra localidad, no en vano, la participación rozo los trescientos atletas. Este acto sirve al Club para captar nuevos atletas y mostrar a todos que correr es sano y saludable. Hubo sorteo de regalos para todos los participantes.

Grupo de Populares, ya en su segunda temporada, es un grupo encargado de acoger a todos los atletas dispersos por nuestra localidad, sin duda amantes del atletismo y que entrenaban solos para formar una gran familia, y así desplazarse de una forma organizada por toda la geografía española para disputar y disfrutar de las carreras populares. Es un grupo donde se valora de manera especial la participación de la mujer. En tan solo dos temporadas hemos conseguido que nuestro club sea el que más mujeres aporta en prácticamente todas las carreras populares. Además hemos conseguido un nutrido grupo de personas que disfrutan y hacen disfrutar a todos con sus actuaciones, en muchos casos emocionantes.

